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   Goya Ciudad

EL GOBIERNO PROVINCIAL HACE FUERTE APUESTA A LA 
EDUCACIÓN Y A LA SALUD PÚBLICA
 
El Intendente Municipal Mariano Hormaechea, entrevistado por el Canal Local se refiere a la 
decisión política del Gobierno Provincial en materia educativa, haciendo referencia a la 
adquisición del inmueble de la Planta de la Ex Massalin Particulares y los anuncios 
efectuados por el propio Gobernador de destinar ese espacio a la Educación Técnica y a 
traer una Universidad Pública a nuestra ciudad.
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1923 (hace 100 años): Nace Barney Kessel, guitarrista estadounidense (f. 2004).
1923 (hace 100 años): Nace Henryk Roman Gulbinowicz, cardenal polaco (f. 2020).
1948 (hace 75 años): Nace Margot Kidder, actriz canadoestadounidense (f. 2018).
1973 (hace 50 años): Fallece Ingeborg Bachmann, escritora austriaca (n. 1926; en la imagen).
2003 (hace 20 años): La UNESCO adopta la convención para la protección del patrimonio cultural 
inmaterial.

.
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EL  GOBIERNO  PROVINCIAL  HACE  FUERTE
APUESTA  A  LA  EDUCACIÓN  Y  A  LA  SALUD
PÚBLICA
 
El  Intendente  Municipal  Mariano  Hormaechea,  entrevistado  por  el  Canal
Local  se  refiere  a  la  decisión política  del  Gobierno Provincial  en materia
educativa, haciendo referencia a la adquisición del inmueble de la Planta de
la  Ex  Massalin  Particulares  y  los  anuncios  efectuados  por  el  propio
Gobernador de destinar ese espacio a la Educación Técnica y a traer una
Universidad Pública a nuestra ciudad.

En  la  entrevista  en  el  noticiero  del
Canal  Local  el  Intendente  además
mencionó  la  decisión  política  en
materia de salud pública, del avance
de  las  obras  del  futuro  Hospital
Pediátrico,  analizando  la  situación
económica  financiera,  la  afectación
de  los  recursos  coparticipables,
mostrando  su  apoyo  al  proyecto
político  que  permita  avanzar  en  el
rumbo fijado.

EX  PLANTA  DE  MASSALIN
PARTICULARES
 
El Intendente sobre la adquisición del
inmueble y el  acondicionamiento del
lugar,  detalló:  “Habrá  que  poner  en
condiciones en relación a la limpieza
y avanzar en ese proceso anunciado
por el Gobernador en el proyecto de
una  Universidad  Pública  y  una
Escuela Técnica en ese espacio.
Para  sostener:  “Es  un  lugar,  con
espacio enorme para la instalación de
centros de educación pública en los
niveles  secundarios  y  universitarios,
generando  oportunidades  para  los
goyanos,  los  jóvenes  de  la  región
para encarar sus estudios superiores
y  una  gran  oportunidad  para  Goya
generando  un  movimiento
económico, social, cultural, deportiva,
muestra  la  visión  del  Gobernador

para  desarrollar  desde  este  lugar
educativo a nuestra ciudad.”
El  Mandatario  local,  aseguró:  “Las
gestiones  están  avanzadas,  en
conversación  con  directivos
(ministerio  de  educación  y
universidades), se dio el primer paso
con las indicaciones de acondicionar
ese lugar para el destino anunciado,
desde  Goya  estaremos  colaborando
para  que  se  haga  lo  más  rápido
posible y comience a funcionar.”
 
SALUD PÚBLICA

Mariano  Hormaechea  en  relación  a
las obras inauguradas en la UTI del
Hospital regional, expresó: “Ante una
emergencia, accidente por ejemplo al
primer  lugar  que  uno  acude  es  al
Hospital,  de  allí  también  le  decisión
política del Gobernador, del Ministerio
de Salud trabajando junto al Hospital
de  Goya,  dotando  de  la
infraestructura  para  brindar  la  mejor
atención,  se  avanza  con  la
construcción  del  Hospital  Pediátrico,
se  habilitó  un  espacio  para  los
familiares,  un  alojamiento  para  que
puedan  acompañar  a  los  pacientes,
(En la parte superior donde funciona
Desarrollo  Social),  con  estas
inversiones genera la  resolución por
parte de nuestro Hospital de atender
en nuestra ciudad, evitando la 
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derivación  al  centro  de  salud  de  la
Capital, haciendo la contención de la
región.”

AFECTACIÓN DE LOS RECURSOS
COPARTICIPABLES
 
Consulado  sobre  la  situación
económica  financiera  para  la
provincia  y  los  municipios,  explicó:
“En  la  reunión  mantenida  en  Goya,
era un proyecto tratado en Diputados,
con  una  preocupación  de  la
afectación de los  recursos federales
para  los  estados  provinciales,  en  la
actualidad es una Ley, nosotros con
nuestro equipo económico estimamos
que la pérdida mensual será de unos
30 millones de pesos, estamos ahora
en  la  organización  de  un  nuevo
encuentro  en  Paso  de  la  Patria
(Pensamos  será  después  del  22);
entendemos  que  son  medidas  de
neto carácter electoralista.”

POLÍTICA  SALARIAL  UNA
ADMINISTRACIÓN ORDENADA
 
El  Jefe  Comunal,  aseveró:  “El
proceso  inflacionario  lo  venimos
sufriendo hace tiempo, con el trabajo
ordenado  de  nuestro  equipo
económico  tratamos  de  contribuir  al
bolsillo  del  empleado  municipal,  de
los  dependientes  del  municipio  en
todas  sus  categorías,  siendo
prevenido, pero tomando la decisión
con  el  respaldo  de  tener  una
administración ordenada.”
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SITUACIÓN  POLÍTICA
ELECCIONES GENERALES

En el análisis de la situación política y
el  panorama  ante  las  elecciones
generales,  el  Intendente  Municipal,
argumento:  “Genera  una
incertidumbre en base a lo que puede
ocurrir el domingo, existen encuestas,
pero  muchos  de  los  encuestadores
han  tenido  datos  que  no  tenían  en
sus  previsiones,  entiendo  que  no
debemos tener una mirada escéptica
de  la  política,  pero  a  veces  es  la
sensación que nos encontramos en el
contacto con los vecinos, por eso en
nuestra  llegada  intentamos  darle
todas las herramientas para la toma
de  decisión,  para  que  con
responsabilidad  cívica,  ciudadana,
elija el destino de los próximos 4 años
para  nuestro  país,  ahí  reside  la
responsabilidad  social,  no  solo  de
concurrir  a  emitir  el  voto,  sino  de
escuchar las propuestas y allí  tomar
la  mejor  determinación,  nosotros
sostenemos  tenemos  un  proyecto
que  viene  abordando  cuestiones
como  la  educación,  la  salud,  la
modernización, el desarrollo, de allí la
coincidencia  con  la  propuesta  de
Patricia  Bullrich  que  nos  permitirá
seguir  avanzando  en  este  camino,
con  más  oportunidades  para  la
provincia,  para  que  ese
acompañamiento que tenemos desde
la Provincia podamos   seguir en ese
rumbo, de allí el pedido a los vecinos
para que nos acompañen….”

MES DE LA PLENA INCLUSIÓN
Sobre las actividades programadas
para  octubre,  el  mes  de  la  Plena
Inclusión,  la  Coordinadora  de
Discapacidad Liza Kammerichs se
refiere al programa diseñado junto
a  las  instituciones  educativas,
terapéuticas y asociaciones civiles
para  concientizar  sobre  la
discapacidad  y  las  acciones  para
su plena inclusión social.

“Soy  agradecida  de  tener  una
administración que acompaña y hace
de  la  inclusión  una  decisión  de
política  pública”  afirmó  Liza
Kammerichs.
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FUERTE  RESPALDO  DE  LA
INTENDENCIA  Y  LAS
INSTITUCIONES

La  Coordinadora  de  Discapacidad
señaló:  “En  este  equipo  no  estoy
sola,  sino  acompañada  de  nuestro
Intendente  Mariano  Hormaechea,
trabajamos  articuladamente  con
numerosas  instituciones,  esto
significa que desarrollamos acciones
de  manera  conjunta.  Hay  demanda,
las familias se han concientizado de
asistir  a  estos  lugares,  es
fundamental  la  estimulación
temprana;  en  nuestro  centro
terapéutico la atención es de manera
gratuita”.

ARTISTAS EXCLUSIVOS

Sobre la “famosa” banda musical, la
profesora  Kammerichs,  afirmó:  “La
Banda de Carlitos tiene 15 años de
existencia,  incluso  hemos  salido  de
gira  a  Bella  Vista,  Santa  Lucía,
además de subir a  nuestro escenario
mayor  de  la  Fiesta  Nacional  del
Surubí.  Es  una  terapia  para  ellos  y
sus familias, son nuestros artistas”.

La  Coordinadora  hizo  un  repaso  de
las  actividades  realizadas  en  los
últimos  días:  Ilusionarte  junto  a  las
Escuelas  Municipales  y  el  ITG,  ISG
charla  educativa,  ADAPED  junto  a
Vínculos Terapéuticos: cuento, canto
y poesías, charla sobre la sexualidad
impulsada  desde  la  Asociación  de
Padres Munay, una intensa grilla para
lograr el objetivo de concientizar.
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PRÓXIMAS ACTIVIDADES

La  funcionaria  anticipó:  “El  jueves
habrá  una  jornada  recreativa  en  la
Escuela Especial “John Kennedy”, en
Mariano I. Loza 50; el viernes 20, en
el  Teatro  Municipal  la  Fundación
Valiente ofrecerá una función de cine
con entrada libre y gratuita, a partir de
las 20 horas. Se anuncia servicio de
cantina,  la  película  que  podrán
disfrutar es “Elementos”.

FESTIVAL INCLUSIVO

“El gran Festival Inclusivo es el 27 de
octubre desde las 16 horas en Plaza
Mitre.  Nosotros  hacemos  la
convocatoria  con  gran  participación
de  las  instituciones,  exponiendo  en
sus  stands  ventas  de  productos,
información  y  la  presentación
artística,  algo  clásico  que  viene
creciendo”.

Finalmente,  la  Coordinadora
reflexionó:  “Nosotros socializamos el
trabajo nuestro y de las instituciones,
pero  trabajamos  todo  el  año  para
concientizar  a  toda  la  ciudadanía
sobre  la  inclusión  de  las  personas
con  discapacidad  en  todos  los
ámbitos de la comunidad. Para lograr
el objetivo es necesaria esta decisión
de  política  pública  impulsada  desde
nuestro municipio, por eso invitamos
a todos a involucrarse, porque es una
responsabilidad de todos llegar a ser
una comunidad inclusiva”.

EXPOSICIÓN  DE  ARTESANOS  Y
EMPRENDEDORES

Exitoso encuentro con excelentes niveles de comercialización por el día de
la madre.

La  Directora  de  Promoción  Social
Mercedes  Pintos  comentó  sobre  la
exposición  referida  al  día  de  la
madre,  de  los  artesanos  y
emprendedores  que  exhibieron  sus
productos  y  creaciones,  sumándose

el sábado los feriantes con verduras,
hortalizas y panificados.

“Evaluamos  las  fortalezas  y
debilidades,  estamos  analizando
nuevos  espacios  estratégicos  para
futuras  exposiciones”  adelantó
Mercedes Pintos.

APROVECHAMIENTO  DEL
ESPACIO PÚBLICO

La  funcionaria  municipal  aseguró:
“Fue aprovechado el espacio de 
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Plaza  Mite,  no  con  los  números  de
expositores  como  nos  hubiera
gustado,  porque  algunos  que  han
participado  en  la  Fiesta  de  Goya,
optaron  por  no  participar,  de  igual
manera  fue  excelente  el  nivel  de
comercialización para los feriantes”.

“Debo  destacar  este  punto  porque
nos  comentaron  los  artesanos  y
emprendedores,  en  virtud  de  no
poder  conseguir  la  materia  prima,
mercadería, y otros insumos, que se
está dificultando la obtención”.

Mercedes  Pintos,  indicó:  “La
participación  de  las  instituciones
educativas ha sido productiva, y para
remarcar,  la  buena  relación  de  los
estudiantes y docentes, en un marco
de  respeto,  también  con  un  buen
volumen de ventas”.

BÚSQUEDA  DE  LUGARES
ESTRATÉGICOS EN EL FUTURO

La  Directora  Municipal,  adelantó:
“Después  de  estas  ferias  hacemos
una  evaluación  para  marcar  las
fortalezas, señalar los puntos no tan
fuertes,  una  visión  aportada  por
alguien que nos dio otra mirada, con
estos elementos estamos elaborando
una  propuesta  para  presentar  al
Intendente, tratando de localizar otros
puntos  estratégicos  de  la  ciudad.
Ante la  proximidad de la  temporada
estival,  y  los  espacios  públicos
revalorizados,  buscaremos  accionar
con Turismo y con otras áreas para
potenciar  la  exhibición  y  futura
comercialización de esas creaciones”.
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Asimismo,  puntualizó:  “Estas
iniciativas están consideradas para su
evaluación  por  parte  de  nuestro
municipio  y  los  artesanos,
emprendedores,  observando  la
oportunidad  que  ofrecen  otros
espacios fuera de la Plaza Mitre. En
algunos  casos  servirá  para  dar  a
conocer  sus  trabajos,  su  marca.  No
siempre  en  las  fiestas  se  logra  la
venta  de  los  trabajos,  nosotros
sugerimos a  cada uno de ellos  que
sepan  optimizar  espacios,
oportunidades  y  la  posibilidad  del
acompañamiento  del  municipio,  de
estar presentes”.

FERIA NAVIDEÑA

La  funcionaria  reseñó  las  próximas
actividades:  “Para  lo  que  resta  del
año nos queda la Expo Navideña. En
la  conversación  con  nuestros
expositores  evaluaremos  qué  lugar
estratégico  utilizamos  para  la
exhibición y venta de esos productos
referidos a las fiestas tradicionales de
fin de año”.

Finalmente  convocó  a  este  sector
productivo:  “Invitamos  a  artesanos,
emprendedores,  a  la  Dirección  de
Promoción Social, en San Martín 567,
estamos en la tarea de confeccionar
un  padrón  para  contar  con  esa
información,  así  podemos  llamarlos
para  cada  evento,  fecha  social,
cultural  de  nuestra  ciudad.  Esto
quedará para implementar el próximo
año”.

RINDEN TRIBUTO AL CLUB HURACÁN MEDIANTE
UN DOCUMENTAL  
Un documental realizado por los alumnos del Colegio “Magdalena Güemes
de Tejada” será presentado el jueves de la semana venidera en la Casa del
Bicentenario (Avenida Neustadt 61).

El  material  fílmico  es  de  carácter
histórico  y  se  centra  en  uno  de  los
principales  clubes  deportivos  de
Goya: Huracán.  

“Club Huracán de Goya:  Glorias de
un  Centenario”  se  titula  el  trabajo
elaborado  por  los  estudiantes  de 6º
año 3º división del turno tarde junto a
los  profesores  Martín  Exequiel
Fernández  y  Gladis  Viviana  Ortiz;
tributo a la rica historia y legado del
club a nuestra comunidad.

La presentación  es  el  jueves  26 de
octubre a las 20 horas, en el marco
del centenario del Club Huracán.
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MES  ROSA  DE  SENSIBILIZACIÓN  Y
CONCIENTIZACIÓN

“El cáncer de mama es prevenible, se toman importantes decisiones en la
atención de la salud pública” aseguró el Subsecretario de Salud Dr. Emilio
Martínez al referirse a octubre, el mes rosa, dedicado a la sensibilización y
concientización sobre el cáncer de mama.

Al respecto, el próximo 19 de octubre
la Municipalidad organiza una jornada
abierta en el Salón de Usos Múltiples
de  Costa  Surubí,  y  allí  el  citado
profesional explicará que se trata de
un cáncer que se puede prevenir.
En  el  contacto  con  la  prensa  el
Subsecretario  de  Salud  comentó
sobre las inversiones de la provincia
en  materia  de  salud  pública  y  se
definió  como  un  “Defensor  de  la
Salud  Pública”.  Sintetizó  además  el
trabajo  de  refuerzo  en  la  Atención
Primaria que se realiza en la ciudad y
en la zona rural.

MES DEL CÁNCER DE MAMA

El funcionario municipal adelantó: “Se
toma como el mes para el cuidado de
un cáncer muy común en las mujeres
y que se puede prevenir, detectar de
manera  temprana  y  superar  esta
situación,  por  eso nuestra constante
recomendación  a  los  hábitos
saludables,  control  periódico  al
ginecólogo,  antecedentes  familiares,
a  las  ecografías  mamarias  y
mamografías,  para  tener  menor

incidencia  en  caso  de  detección  y
poder  de  manera  rápida  hacer  el
tratamiento correspondiente”.

DETECCIÓN TEMPRANA

“El  mamógrafo  está  en  el  hospital.
Desde  la  Atención  Primaria  hemos
solicitado  al  Ministerio  de  Salud
Pública para contar  con los parches
en nuestras salas, la cabecera y en
los  CIC  Norte  y  Sur,  es  otra
herramienta para la detección precoz.
Debemos  capacitar  a  nuestro
personal  para  el  uso  de  este
elemento,  es  de  fácil  lectura.  A
aquellas  personas  de  alto  riesgo  se
les  solicita  la  mamografía,  para
descubrir  en los estadios tempranos
esta enfermedad y no llegar  con un
diagnóstico  tardío,  proponiendo  un
tratamiento  paliativo.  De  allí  la
necesidad de hacer estos exámenes
por  parte  de  nuestras  mujeres”,
resaltó.
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INVERSIÓN  PROVINCIAL  EN
SALUD PÚBLICA

El  profesional  de  la  salud,  afirmó:
“Toda  la  inversión  en salud  pública,
máxime  en  esta  magnitud,  es
beneficio para la gente. Tenemos un
centro  de  salud  pediátrico  de  alta
complejidad,  la  oportunidad  de
poseer ahora en Goya un centro con
estas características, que beneficia a
toda la región, es fundamental porque
evitaríamos  la  derivación  a  los
centros  de  la  capital.  La  Salud
Pública tiene la fuerza necesaria para
realizar estas intervenciones, aquí, en
la segunda ciudad de Corrientes, es
una  gran  decisión,  un  gran  avance,
una  gran  apuesta,  siendo  el  mayor
beneficiario  el  vecino.  Soy  un
defensor  de  la  salud  pública,  con
todos  los  elementos  en
infraestructura, equipamiento y poder
atender  a un sector  de la  población
que  son  los  niños,  celebramos  por
esta determinación”.

SALUD  PRIMARIA  EN  LA  ZONA
RURAL

El  Dr.  Emilio  Martínez,  ilustró:  “La
Salud  Primaria  en  la  zona  rural  es
una  política  pública.  Mariano  (como
funcionario de Desarrollo Social) nos
acompañó  a  los  operativos  en  los
distintos  parajes,  y  hoy  como
Intendente  revalorizó  esa  función,
dotando  de  mayor  cantidad  de
medicamentos,  botiquines,
sistematizando  la  atención  en  el
campo,  a  las  Salas  Municipales,
indicando que salgamos a hacer  un
monitoreo  de  la  población  para
brindar  una  mejor  atención.  La
dificultad  hoy  está  marcada  por  las
variables en la situación económica y
muchas veces nos encontramos con 
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la imposibilidad de la adquisición de
los  materiales,  de  igual  manera  se
reforzó la atención en la  zona rural,
para el  jueves tenemos programado
asistir a los vecinos de Ifrán”, añadió.

CIUDAD CARDIOPROTEGIDA

Sobre el  objetivo de ser  una ciudad
cardiosegura,  el  médico  sostuvo:
“Estamos  trabajando  en  una  ciudad
modernizada, inclusiva, trabajando en
equipo,  en  la  búsqueda  de  ser  una
ciudad cardioprotegida, cardiosegura,
de  allí  la  adquisición  de  nuestro
desfibrilador,  y  exigir  que  los
comercios  cuenten  con  este
elemento. En caso de un infarto (paro
cardiaco)  se  coloca  a  la  persona,
responde  de  manera  automática,
nosotros llevamos este equipamiento
a los eventos que se realizan y asiste
el  EMU  para  ello.  Mantuvimos
reuniones  con  el  Secretario  de
Gobierno  Pablo  Fernández,  el
Director  de Deporte Alejandro Lago,
para explicar la importancia de contar
con  personas  en  cada  equipo  que
tengan los conocimientos básicos en
primeros  auxilios  y  socorrismo,  es
vital  los  primeros  minutos  de
asistencia”.

DENGUE CAMPAÑA PREVENTIVA

Finalmente,  el  Subsecretario  de
Salud del Municipio sobre la campaña
preventiva  del  dengue,  señaló:
“Estamos recorriendo los barrios de la
ciudad junto a Desarrollo Social de la
provincia,  por  eso  insistimos  en  los
consejos,  en  las  recomendaciones
para tener nuestro hábitat en mejores
condiciones,  limpio,  descacharrado
nuestros  domicilios,  para  evitar  la
reproducción  del  mosquito,  porque
sin mosquito no hay dengue…”.
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UNIVERSO MENDOZA

Este jueves 19 de octubre llega a MUDA, Colón 1483, “Universo Mendoza”.
La inauguración está prevista para las 20 hs y es con entrada libre y gratuita.
Esta es la oportunidad de explorar el
extraordinario mundo artístico creado
por Gustavo Mendoza,  museólogo y
artista  visual  nacido  en  Corrientes,
bajo la curaduría de Robin Baena y
Mariza Hierro, quienes trabajan en la
selección y montaje de las obras.
Se  parte  de  esta  experiencia  única
explorando  el  universo  de  Gustavo
Mendoza a través de una propuesta
inmersiva  y  contemporánea,
recorriendo  la  obra  de  uno  de  los
artistas más influyentes de la región.

La  naturaleza  en  todas  sus  formas,
desde la diversidad biológica hasta su
relación  con  el  ser  humano,  es  un
tema  recurrente  en  la  obra  de
Mendoza.  Esta  exposición  permite
explorar  su  visión  de  la  naturaleza
como elemento central,  así como su
relación  con  la  religiosidad  popular,
las festividades paganas y los rasgos
identitarios.

La  muestra  busca  indagar  en  la
ductilidad  de  los  materiales  y  el
reciclaje  como  recurso  constante  a
través  del  lenguaje  del  arte  textil,
convirtiéndose en una herramienta de
expresión  que  abre  nuevas
posibilidades artísticas.

“Universo  Mendoza”  inaugura  el
jueves 19 de octubre a partir  de las
20  horas  en  Espacio  MUDA,  Colón
1483,  muestra  que  permanecerá
abierta  los  días  hábiles  hasta  el
viernes 20 de octubre. El horario de

visita será de 18 a 21.

Mendoza estará presente durante la
apertura  y  acompañará  Gastón
Ramos con unos sets en vivo.

Esta propuesta no solo enriquece la
escena cultural de la ciudad de Goya,
sino  que  también  brinda  a  la
comunidad  una  experiencia
innovadora y contemporánea.

LA PREVIA DEL NÁUTICO 

Este viernes 20 de octubre será la
presentación  de  la  V  edición  del

Concurso  de  Pesca  del  Club
Náutico Goya “La Previa”.

La  presentación  del  concurso
pesquero se hará en la sede del club,
a  partir  de  las  20  horas,  donde  se
darán  a  conocer  los  detalles  y
premios que otorga el certamen.

Se  invita  a  los  medios  de
comunicación,  periodistas,
comunicadores y barras pesqueras a
asistir al lanzamiento del concurso.
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REUNION DE PLANIFICACION DE OBRAS EN LA
CIUDAD
 
En la reunión se trabajó en el “tablero de gestión”, comprendió un repaso de
obras en ejecución y acciones a realizar en diferentes áreas municipales. 

Este  martes  a  la  mañana,  el
intendente  Mariano  Hormaechea
presidió una reunión de planificación
en  el  Salón  de  Acuerdos.  En  la
oportunidad,  se  analizaron  los
avances de los trabajos que se están
desarrollando,  es  decir:  obras  en
distintos  sectores  de  la  ciudad  y  lo
que  está  proyectado  para  lo
inmediato.

La  reunión  del  intendente
Hormaechea se extendió a las áreas
de  Secretaría  de  Obras  Públicas;
Secretaría  de  Gobierno;  Secretaría
de  Turismo,  y  PRODEGO.

En  el  encuentro  de  este  martes,
participaron  el  Secretario  de
Gobierno,  Pablo  Fernández;  el
Secretario  de  Turismo,  Sebastián
Candia;  el  Secretario  de  Obras  y
Servicios Públicos, Guillermo Peluffo;
el  director  de  Servicios,  Pedro
Zarantonelli;  el  director  de
Luminotecnia,  Hugo  Lorenzini;  el
director  de  Mantenimiento,  Ramón
Castillo;  el  director  de  Suministros;
Gonzalo Méndez Vidal; el director de
Prensa,  Raúl  Alejandro  Medina;  el
Coordinador de Comunicación Digital,

Juan  Pablo  Martínez.

se  examinó  la  novedad  de  la
ejecución  de  la  última  etapa  de  la
repavimentación de la calle Belgrano
que  comenzó  días  atrás.  La  obra
ejecutada  comprende  ya  el  50  por
ciento de la totalidad de la extensión.
Esta  es  una  obra  que  se  realiza
gracias  al  aporte  del  gobierno
provincial.

CALLE ALEMANIA

 Por otro lado, en materia de frentes
de obras abiertas se informó sobre el
avance  de  la  pavimentación  de  la
calle  Alemania.  Esta  arteria  es  una
diagonal  que  se  extiende  frente  al
predio  de  la  ex  estación.  Esta
semana, está en plena ejecución. Se
tiene  previsto  que  ahí  se  realizarán
300 metros de hormigón armado que
comprenden desde calle José Gómez
hasta Sarmiento y 40 metros de calle
Mitre  desde  Sarmiento  hasta
Alemania.
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ROLON AL SUR

Por otro lado, se evaluó la marcha de
la  obra  en  un  sector  de  la
continuación de avenida José Jacinto
Rolón  al  Sur.  En  ese  sector  ya  se
terminaron tres  cuadras,  de un total
de ocho cuadras. Cuando termine, la
obra  va  a  unir  con  pavimento  en
hormigón  armado,  todo  un  tramo
desde  calle  Hipólito  Irigoyen
(continuación  de  Cabo  Gómez  al
Oeste),  hasta  avenida  Díaz
Colodrero.

CALLE GENDARMERIA NACIONAL

Otro frente de obra se desarrolla en
Calle  Gendarmería  Nacional  donde
se  pavimenta.  Allí  son  5  cuadras
desde José Jacinto Rolón hasta calle
Jujuy.  En  la  primera  etapa  se
concretaron  las  tres  primeras
cuadras.

MITA Y MITA

También  se  analizó  la  ejecución  de
obras  de  pavimento  de  hormigón
armado en calles comprendidas en el
Programa  Mita  y  Mita.
Además, se informó que en el Parque
Industrial  se  llevan  adelante  los
trabajos  de  construcción  de  cordón
cuneta,  donde  ya  se  hicieron  200
metros.

CEMENTERIO SOLEDAD

En  el  Cementerio  La  Soledad,  se
avanza  con  la  construcción  de  100
nichos nuevos,  que se suman a los
200 que ya se hicieron anteriormente.
Otro  equipo  de  Obras  Públicas
trabaja  en  la  construcción  de  las
veredas en el  Paseo El Inga, donde
además  está  planificado  el
mejoramiento de lo que es el sector
del  Paseo  Gastronómico.
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También, en el mismo Paseo El Inga
se evidencian los avances en relación
al  espigón  que  contribuirán  al
balneario  para  la  temporada  de
verano.  Se  recuerda  que  no  está
habilitado el  balneario para bañarse,
en  todo  ese  sector.

ZONA COSTERA

Por otra parte, en la reunión se trató
el  trabajo  en  la  zona  costera.  Se
destacó la continuidad de los trabajos
con  relleno  de  materiales  en  zona
costera,  más precisamente el  sector
norte  de  la  ciudad,  El  Remanso,
donde los trabajos se encuentran en
progreso.
Por su lado, en el área de Prodego,
se  destaca  la  concreción  de  los
trabajos  en  el  muelle  del  Puerto
Exterior Goya y la culminación de las
defensas  del  barrio  Francisco
Primero; los trabajos realizados en el
muelle  de  Prefectura,  y  el  desagüe
construido en la zona de la playa de
transferencia  de  cargas.

Desde el área de Turismo se destacó
el  avance  de  los  trabajos  de  la
construcción  de  la  oficina  de
Información  Turística,  ubicada  en  el
acceso  de  la  avenida  Mazzanti.
En  el  tema  del  turismo  se  informó
sobre  la  situación  del  Eco  Parque
Municipal  ubicado  en el  margen del
rio Santa Lucia, en la zona Norte. Se
evaluó  la  próxima  presentación  de
más  juegos,  la  construcción  de
nuevas  parrillas  y  todo  el
mejoramiento  y  optimización  de  la
infraestructura  de  ese  espacio.

También en la reunión de este martes
se  evaluaron  los  próximos  trabajos
que se harán   en los reservorios de
laguna Matadero y de Laguna Bosco.
En esta última, en los próximos días
se va a ejecutar una intervención con
saneamiento  la  colocación  de
bancos, juegos, y nueva iluminación. 
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SE  ACERCA  LA  NUEVA  EDICIÓN  DE  LA  EXPO
CARRERAS

Los días 25 y  26 de octubre en el  Multiespacio  Ferial  "Costa  Surubí"  se
desarrollará  la  Expo  Carreras  2023  con  el  mismo  objetivo:  fomentar  la
formación  de  los  jóvenes  de  Goya.  Contará  con  la  participación  de  la
mayoría  de  las  universidades,  institutos  terciarios,  y  establecimientos  de
formación en oficios de la ciudad, incluyendo las escuelas municipales. 

La  secretaria  de  Educación,  Sonia
Espina destacó que están avanzados
los  preparativos  para  la  Expo
Carreras que se realizará los días 25
y 26 de octubre en Costa Surubí. Allí
se expondrán y exhibirán las ofertas
académicas, formativas y de estudios
ofrecidas  por  las  correspondientes
entidades. Además, cada una de las
instituciones  tendrá  un  stand  para
una  atención  más  personalizada  a
cada  estudiante.

Dentro del esquema de la exposición,
se  llevará  adelante  la  olimpiada  del
conocimiento  por  los  40  años  de
democracia  del  país.
El  encuentro  contará  con  más
atractivos para las promociones 2023
y 2024,  como charlas  de  educación
emocional, test vocacionales, bandas
en  vivo,  sorteos  y  fotos  para  las
promociones.
En un contacto con Radio Ciudad, la
funcionaria  repasó  los  principales
aspectos  del  evento:  “La  Expo
Carreras se realizará los días 25 y 26
de octubre.  La corrimos de agenda”

“El día jueves 19 de octubre vamos a
hacer  una  conferencia  de  prensa
(para  presentar  la  Expo  Carreras)”.

GRILLA DE ACTIVIDADES

“Ya tenemos la grilla de actividades.
Vamos a tener charlas de educación
emocional, vamos a tener charlas de
orientación  vocacional  que  son
propuestas  presentadas  por  las
mismas universidades e institutos de
nivel  superior  como  el  Instituto
Superior  Goya,  el  Instituto  San
Martin,  la  Universidad de la  Cuenca
del  Plata  que  presentaron  charlas”.
“La  Dirección  de  Juventud  se  suma
con charlas de educación emocional
y  de  orientación  vocacional”.
“Cada universidad e instituto hará la
presentación de la oferta académica y
la muestra que harán en cada stand
que  van  a  formar  parte  de  la  Expo
Carrera”,  precisó  Sonia  Espina

CHARLAS  DE  FUERZAS  DE
SEGURIDAD

“El  Ejército  dará  una  charla  para
informar  cómo  incorporarse  a  esa
fuerza.  Y  la  Prefectura  informará
sobre  los  cursos  de  la  Marina
Mercante  que  se  dictan”.
“También  participará  la  Policía  de
Corrientes  con  un  stand.  Asimismo,
estarán  las  escuelas  municipales  y
los institutos de formación profesional
como  Sebastián  Zalazar  o   como
Gitana.  También,  los  institutos  de
enseñanza  del  idioma  ingles”,  dijo.

PARTICIPAN TODOS

La Secretaria de Educación aseguró:
“Tenemos confirmada la participación
de  todos  los  establecimientos
educativos  de  Nivel  Superior  y  de
Universidades de la  ciudad como la
UNNE,  como  la  Universidad
Tecnológica Nacional que van a venir
de la Regional Resistencia a mostrar 
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su oferta académica. Además de las
Escuelas  Municipales  y  el  ITG”.

LA  OLIMPIADA  DEL
CONOCIMIENTO

“El  26  de  octubre  se  realizará  la
olimpiada  del  conocimiento.  En  el
marco de los 40 años de democracia.
Ya hay 18 colegios que confirmaron
su  participación”.
“Estamos  terminando  de  armar  una
propuesta  interesante.  Se  tuvieron
que hacer las preguntas sobre los 40
años de la democracia, desde el 1983
hasta el 2023, son preguntas que 
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tocan  las  diversas  temáticas  de  lo
que  ha  pasado  en  nuestro  país  en
estos 40 años, tocando las temáticas
de  Historia,  Ciencia  y  Tecnología;
Deporte  y  Cultura”,  informó  Sonia
Espina.

JURADO DE LA OLIMPIADA

“Hay todo un programa armado para
que  el  concurso  sea  transparente.
Habrá  un  jurado  donde  estarán
Alejandro Medina (deportes), Carolina
Salas  (cultura);  Darío  Núñez
(Historia)  Jorge  Muñoz  (Ciencia  y
tecnología)”, precisó Sonia Espina. 

IPS:  PRESENTACIÓN  DE  CERTIFICADOS  DE
ESCOLARIDAD  Y  SUPERVIVENCIA

El  titular  del  Instituto  de  Previsión  Social,  Marcos  Amarilla  anunció  que,
desde el  próximo 6  de  noviembre,  los  beneficiarios  que  perciben  salario
familiar podrán hacer la presentación de los certificados de escolaridad y
supervivencia necesarios para percibir dicho beneficio. 

El  periodo  de  entrega  se  extenderá
hasta el 15 de diciembre inclusive, en
el horario de 7.30 a 17, en las oficinas
fijas  a  las  que agregan las  Oficinas
Móviles  como  puntos  de  recepción.
Además, queda vigente la posibilidad
de  entregar  de  manera  digital  los
certificados,  las  cuales  deben
contener necesariamente firma digital
o  código  QR  verificable.

DOCUMENTACIÓN A PRESENTAR

Certificado  de  escolaridad  y
supervivencia  original  actualizado

(hasta  30  días  antes)  acompañado
con una fotocopia del DNI del afiliado

-Por  Esposo/a:  Certificado  de
Supervivencia  de  Esposo/a.

-Por  Hijo/a  o  menor  a  cargo:
Certificado de Escolaridad – alumno
regular).

-Por  Hijo/a  o menor discapacitado a
cargo:  Certificado  de  escolaridad  si
estudia  o  Certificado  de
Supervivencia del menor. También el
Certificado  de  Escolaridad  de
Pensionados  Menores  de  21  años.

En todos los casos, la documentación
no  debe  contener  enmiendas  o
tachaduras, distintos colores de tinta,
que  estén  incompletas  o  ilegibles.

CÓMO  Y  DÓNDE  PRESENTAR
Además,  quienes  deseen  emitir
certificaciones vía web deben ser en
formato  PDF,  con  la  firma  digital  o
código  QR
a salariofamiliar.ips@corrientes.gob.a
r

ASUNTO:  salario  familiar  y  DNI  del
afiliado

Modalidad Presencial:  desde el lunes

mailto:salariofamiliar.ips@corrientes.gob.ar
mailto:salariofamiliar.ips@corrientes.gob.ar
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6  de  noviembre  al  15  de  diciembre
inclusive en los horarios habituales de
atención tanto en sede Central como
en  las  delegaciones  del  Interior.

Oficinas  móviles:  el  plazo  se
extenderá desde el 1° de noviembre
hasta la  última atención del  mes de
diciembre.

Correspondencia  y  Correo
electrónico: se tomarán como válidas
las  recepcionadas  desde  el  1°  de
noviembre  hasta  el  último  día  hábil
del mes de diciembre de este año. El
correo  de  recepción
es salariofamiliar.ips@corrientes.gob.
ar

A TENER EN CUENTA
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Estas mismas pautas se aplican a los
casos  de  los  afiliados  pensionados
menores de edad, entre los 18 y 21
años,  a  los  efectos  de  continuar
percibiendo su beneficio de pensión.

No se está solicitando supervivencia
de  beneficiarios  en  general,  a
excepción  del  ítem  anterior.
Los  certificados  escolares  son  por
alumno regular. No serán válidas las
de inicio ni de inscripción de cursado.

En todos los casos se tomarán como
válidas  las  certificaciones  emitidas
con hasta 30 días anteriores al 6 de
noviembre.  Las  presentaciones
posteriores  a  este  período  se
considerarán fuera de término, dando
prioridad  a  aquellos  que  hayan
cumplido  en  tiempo  y  forma.
Tener presente que las certificaciones
no  deben  estar  tachadas,
enmendadas  ni  contener
sobrescritos. 

VIERNES 27 DE OCTUBRE "FESTIVAL INCLUSIVO"

Desde las 16:00 en plaza Mitre se desarrollará el tradicional festival con feria.
Diferentes instituciones educativas y terapéuticas se concentran para feriar,
mostrando su trabajo anual  y además participar de actividades de danza,
música con un fin en común, hablar y visibilizar LA INCLUSION en todos los
ámbitos donde una persona con discapacidad se desarrolla y desenvuelve. 

La  Coordinación  de  Discapacidad,
Liza Kammerichs, en conjunto con las
instituciones  invitan  a  participar  de
una tarde inclusiva.  En el  escenario
desplegarán  su  arte  institutos  de
danzas,  La  Banda  de  Carlitos,
agrupaciones de escuelas  inclusivas
y  el  cierre  de  festival  con  la
agrupación musical LA KABALA.

mailto:salariofamiliar.ips@corrientes.gob.ar
mailto:salariofamiliar.ips@corrientes.gob.ar
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Doctor Raúl Martínez:

DIRECTOR  DEL  HOSPITAL  ANALIZÓ  LA
INVERSIÓN  EN  SALUD  DEL  GOBIERNO
PROVINCIAL

“Hay que valorar la salud pública, porque no solo es un valor para la región
sanitaria, sino que también estamos aportando a la salud de la provincia”.
Así calificó el titular de la institución sanitaria local, la nueva ampliación y
refacción en el Hospital de Goya, acto desarrollado la semana pasada. 

“Hoy  estamos  inyectando  un  gran
aporte a lo que es la salud pública de
la  provincia  con  la  UTI  del  Hospital
Regional;  lo  mismo  ocurre  con
Neonatología por la complejidad que
hemos  logrado  en  las  dos  terapias
intensivas hace que nosotros seamos
un  lugar  de  referencia  para  la
provincia”  dijo.

Recordó que, en el lugar, se realizó la
refacción  integral  de  la  Unidad  de
Terapia  Intensiva,  donde  se
reorganizó  el  área,  y  cuenta
actualmente  con  espacio  para  14
camas  con  todos  los  servicios
necesarios.

“Entonces realmente es un valor muy
importante que le  damos a la  salud
pública en general, la decisión política
del gobernador de aceptar el desafío,
de  hacer  la  inversión,  de  tener  la
visión  que  teníamos  nosotros  de
mirar  lo  mismo,  siempre  mirando  al
futuro”  conceptuó.

NULA INVERSIÓN

Martínez  apuntó  al  Gobierno  de
Alberto  Fernández  por  hacer
diferencias y marginar a la provincia
de  Corrientes  en  la  inversión  en

salud, lo que deja expuesta la falta de
interés de la administración nacional
para  con  los  habitantes  de  las
provincias  del  NEA.

“Nosotros como provincia hemos sido
castigados durante muchos años por
no  estar  alineados  con  el  gobierno
nacional,  por  pensar  diferente,  y
realmente  si  nosotros  pudiéramos
estar  alineados  con  el  gobierno
nacional,  las inversiones serían más
importantes”.

En otra  parte  de la  nota reclamó la
política  económica  nacional  “con  la
subida  estrepitosa  del  dólar  y  la
inflación” en el sentido que no solo se
ve resentido el bolsillo de la gente y la
economía  familiar,  sino  que  la
inversión  en  salud  se  ve  mermada
respecto  a  insumos  y  materiales
descartables: “entonces ahí se ve que
esta  política  económica  nos  ha
llevado  al  desastre”  dijo.

CAPACITACIÓN  DE  RR.HH
   
En  las  antípodas  de  esta  situación
están las buenas decisiones políticas
como  la  creación  de  las  nuevas
residencias  para  internos  médicos,
enfermeros  de  Terapia  Intensiva,
cursos  de  capacitación  en
especialidades,  “porque  el  hospital
capacita  a  sus  propios  recursos
humanos y eso significa trabajo para
más  correntinos”.

“Se  trabaja  codo  a  codo  con  la
Facultad  de  Medicina  porque
creemos en Goya como un polo muy
importante  en  la  provincia”  esto
referido  a  la  etapa  formativa  del
Hospital  Regional  que  además
funciona  como  Hospital  Escuela,
formando  a  médicos.
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Esta tarea continúa proyectándose y
sus directivos solo piensan en seguir
invirtiendo  en  salud  completando  la
parte técnica de Neonatología, luego
va  a  haber  una  nueva  etapa  para
transformar  y  modernizar  sala  de
partos,  quirófano  nuevo  para
obstetricia  y  sector  de  oncología.

“Ya hay una decisión tomada por el
gobernador de seguir en esa etapa, y
seguir trabajando en el hospital 
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 con  la  fecha  tentativa  de
funcionamiento para abril del año que
viene”  finalizó.   

Así  analizó  este  martes  el  doctor
Martínez la importante inversión que
el gobierno provincial realizó en Goya
con cerca de 450 millones de pesos y
otros  20  millones  para  informatizar
absolutamente todos los consultorios
y servicios internos. 
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   TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


